

ただ今、お色直し中

校舎内外をリニューアル

今年1月から本校設備のリニューアル工事が進められています。校舎外壁の洗浄、体育館床の改修、敷地内樹木等の剪定、パソコン室のパソコン入れ替えをそれぞれの専門業者が行っています。このフォトニュースが読者の皆さんの手に届く頃には、全て終了している予定です。ピカピカになった校舎で、気持ち良く4月の新1年生を迎えることができそうです。



校舎外壁洗浄

高所での作業気をつけてください



体育館床改修

体育館内がとても明るくなりました



【作業経過①】

最初に古いワックスやラインが全て取り除かれました。床材がむき出しです。



【作業経過②】

各競技のラインが手作業で丁寧に引かれていきます。失敗は許されません！



樹木剪定

寒い中での作業お疲れ様です



全パソコン入れ替え

これで生徒達の成績もアップ！？

俳句コーナー

・春めくや 心もひとつ 大人なり
・凍てる手を そっと差しのべ 歩む恋

高山 秋水



まだまだゴールは先だ。キバレ！



生徒代表の力強い宣誓

二月三日冬晴れの下、ロードレース大会が開催されました。それぞれのペースでゴールを目指しました

寒風の中を元気に力走！ 第三十一回校内ロードレース大会



開業間近！スカイツリー



大迫力！鎌倉の大仏様

一月下旬、二年生が東京・神奈川・千葉へ修学旅行に行つてきました。たくさん思い出ができました。

いざ、鎌倉！ 二年生、関東へ修学旅行

高山高校について詳しくは

鹿児島県立高山高等学校

検索

クリック